



**8 Pièces**

**226 m<sup>2</sup>**

**Réf. 0590U**

**1 880 000 €**

**Paris 9<sup>Eme</sup>**

Maison à vendre (75009)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Poissonniere - maison rénové de 226 m2 (204 m2 loi carrez), au calme absolu, situé dans la cour d'une copropriété arboré. Entré sous verrière, salon de 40 m2. Salle à manger et cuisine en basement. 3 chambres et une salle de bain à l'étage. l'ensemble des caves voutées est aménagé : espace tv-salle de jeux, chambre et salle de bains, bureaux et buanderie. Métro poissonnière, quartier réputé pour ses nombreux commerces et restaurants.

Poissonniere - renovated house of 226 m2 (204 m2 loi carrez), in absolute calm, located in the courtyard of a wooded condominium. Entrance under glass roof, 40 m2 living room. Dining room and basement kitchen. 3 bedrooms and bathroom upstairs. The vaulted cellars have been converted into a tv/games room, bedroom and bathroom, office and laundry room. Metro poissonnière, a district renowned for its many shops and restaurants.

## **KRETZ FAMILY REAL ESTATE**

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOU

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

